



**ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº10/2022
CONCEJO MUNICIPAL PERIODO 2021-2024**

En Cabrero, a 13 de Enero de 2022 y siendo las 15:30 horas, se da inicio a la Sesión en el Casino del Edificio Municipal, con la asistencia de los concejales: Jorge Hernández Gutiérrez, Carlos Bustamante Arzola, Mauricio Rodríguez Rivas, y Cristian Pellón Sepúlveda. Preside la sesión el concejal Michael Esparza Figueroa. Actúa como Secretaria y Ministra de Fe del Concejo, Sofía Reyes Pilser, Secretaria Municipal; además la Secretaria Técnico del Concejo, EthIELly Montes Monsalves y el abogado municipal, Gastón Caro Monrroy. Se encuentra presente la Alcaldesa Subrogante, Erika Pinto Alarcón.

Nota: Se deja constancia que concejal Luis San Martín Sánchez se encuentra suspendido de cargo público por pena accesoria, Causa 513-2021 del Juzgado de Garantía de Cabrero.

Tabla:

1. Programas a cargo de DIDECO que se desarrollarán en la temporada estival.

1. Programas a cargo de DIDECO que se desarrollarán en la temporada estival.

Sr. Pdte. da la bienvenida a la directora de Desarrollo Comunitario, Ana Varas Escobar y al Encargado de Deportes, Francisco Castillo Noa, a continuación cede palabra a la directora DIDECO para que les haga la exposición pertinente. **Directora DIDECO** saluda a los señores concejales, al Pdte. del concejo y a los directores municipales, señala que su visita a esta sesión extraordinaria tiene que ver con la propuesta de actividades que tienen en el marco de la temporada estival correspondiente a los meses de enero y febrero, comenzarán haciendo un análisis general de la contingencia y después el encargado de deportes de la municipalidad, don Francisco Castillo la acompañará con la presentación de cada una de las actividades con su desarrollo, las actividades de nuestra comuna están enmarcadas tanto en el sector urbano como rural donde además de esto cuentan también con actividades tanto desde el punto de vista de lo deportivo, artístico y cultural tratando de enlazar todas las expresiones y todas las organizaciones representantes de las organizaciones vivas de la comuna y tratando de reflejarlas en esta propuesta de verano, como lo han venido haciendo desde el año pasado, nuestro alcalde ha impulsado todo lo que tiene que ver con el trabajo y la colaboración a los emprendedores, entonces en esta propuesta también quisieron incorporarlos, es por eso y como les mencionó que el encargado de deportes detallará en qué consistirá este trabajo colaborativo que viene de la mano, obviamente, con el apoyo y respaldo que han brindado los meses anteriores al desarrollo de los emprendedores de la comuna, además no solamente la municipalidad impulsa actividades sino que también tratan de incorporar las actividades que salen de manera espontánea de la comunidad organizada tanto de las juntas de vecinos, de agrupaciones medioambientales y agrupaciones relacionadas en la protección de los animales, es por eso que también dentro de las actividades han incorporado y han hecho esta vinculación con las organizaciones que se verán reflejadas también en la propuesta que se comentará y se desarrollará con más detalle, lamentablemente cree que los concejales como vecinos de la comuna estaban acostumbrados a que en Cabrero, Monte Águila y en los diferentes sectores se realizaban actividades con un marco de público importante, con artistas de renombre, pero lamentablemente el contexto nacional y por supuesto comunal, no les permite realizar lo que se realizaba comúnmente donde obviamente trataron de incorporar esa mirada, pero teniendo en consideración en el contexto de la pandemia en que se encuentran obviamente en cada una de las actividades tratarán de reforzar todo lo que tiene que ver con el cuidado personal en tiempos de pandemia, así como el uso de alcohol gel, el distanciamiento físico y el uso obligatorio de la mascarilla que tratarán de incorporarlas en cada una de las acciones que se realizarán, en este contexto de pandemia con las restricciones y consideraciones que ello implica este programa de verano encarga el deseo de realizar actividades sin descuidar lo que se ha mencionado y en el contexto de pandemia que se han encontrado lamentablemente a pesar de que nuestra comuna tiene altos índices de vacunación todos han escuchado la aparición de la variante ómicron que han aumentado los índices de contaminación en todo el territorio nacional y obviamente que Cabrero no es la excepción, en la actualidad hay 20 casos activos de coronavirus y no saben si están asociados a esta variante, pero aún así deben mantener todas las consideraciones en relación a lo que implica la pandemia, luego se detallará todo lo que tiene que ver con las actividades y ante cualquier duda la pueden ir planteando para estar respondiendo enseguida, a continuación dejará al encargado de deportes Francisco Castillo quien le ha ayudado junto con el equipo de organizaciones a detallar y exponer cada una de las actividades. **Encargado Deportes** saluda a los concejales, al Pdte. de la mesa, a la secretaria municipal, a la administradora municipal y a los directores que los están acompañando, para él es un placer poder estar junto al concejo y acompañar a la directora de Desarrollo Comunitario para exponer las siguientes actividades de verano:

Análisis general

- Las actividades tanto en el sector Urbano y Rural
- Fuerte impulso a los emprendedores
- La colaboración a cada una de las iniciativas

- El escenario comunal y por supuesto nacional no es el más auspicioso
- reforzar medidas de protección tales como el uso correcto de la mascarilla, uso del alcohol gel y el distanciamiento físico para la realización de las actividades que se efectuarán en la comuna.

- En este contexto de pandemia, con las restricciones y consideraciones que ello implica; este programa de verano encarna el deseo de realizar actividades sin descuidar la realidad actual y por cierto proteger la vida y la salud de la comunidad, de la misma manera mayor austeridad en el uso de los recursos para enfrentar esta crisis sanitaria, social y económica de mejor manera

- ▶ MIÉRCOLES 12 DE ENERO: CIERRE PROYECTO JJVV CAUPOLICAN A LAS 18:00 HRS.
- ▶ JUEVES 13 DE ENERO: PLAN REGULADOR SALTO DEL LAJA A LAS 11:00 HRS.
PLAN REGULADOR CABRERO A LAS 18:00 HRS.
- ▶ VIERNES 14 DE ENERO: PLAN REGULADOR CHARRUA A LAS 18:00 HRS.
- ▶ SABADO 15 DE ENERO: 1/4 DE MILLA AUTÓDROMO CABRERO A LAS 09:00 HRS.
- ▶ DOMINGO 16 DE ENERO: 1/4 DE MILLA AUTÓDROMO CABRERO A LAS 09:00 HRS.
CAMPEONATO DE VÓLEIBOL.

- ▶ VIERNES 21 DE ENERO: LANZAMIENTO TEMPORADA PISCINAS (DEPORTES SENDA)
- ▶ SABADO 22 DE ENERO: COPA CIUDAD DE CABRERO SEMIFINAL PART 1 A LAS 17:00 HRS.
COPA CIUDAD DE CABRERO SEMIFINAL PART 2 A LAS 19:00 HRS.
- ▶ DOMINGO 23 DE ENERO: COMPETENCIA MTB A LAS 09:00 HRS. AUTÓDROMO MUNICIPAL DE CABRERO.
- ▶ VIERNES 28 DE ENERO: REUNIÓN COMISIÓN ELECTORAL JJVV OSVALDO MUÑOZ A LAS 18:00 HRS
- ▶ SABADO 29 DE ENERO: FOCATA DE PERROS. PLAZA DE CABRERO A LAS 12:00 HORAS.

- JUEVES 10 DE FEBRERO: ACTIVIDADES CABRERO PLAZA A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- VIERNES 11 DE FEBRERO: ACTIVIDADES PLAZA CABRERO A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- SABADO 12 DE FEBRERO: COMPETENCIA ASADORES SALTO DEL LAJA A LAS 11:00 HRS
- ACTIVIDADES CABRERO PLAZA A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- DOMINGO 13 DE FEBRERO: ACTIVIDADES CABRERO PLAZA A LAS 18:00 HRS.
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- LUNES 14 DE FEBRERO: DÍA DE LOS ENAMORADOS PLAZA DE MONTE AGUILA
20:00 HRS.
- JUEVES 17 DE FEBRERO: ACTIVIDADES MONTEAGUILA PLAZA A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- VIERNES 18 DE FEBRERO: ACTIVIDADES MONTEAGUILA PLAZA A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).

- SÁBADO 19 DE FEBRERO: ACTIVIDADES MONTEAGUILA PLAZA A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- DOMINGO 20 DE FEBRERO: CORRIDA REGIONAL 12K A LAS 11:00 HRS.
ACTIVIDADES CABRERO – MONTEAGUILA PLAZA A LAS 18:00 HRS
(STAND DESDE LAS 11:00 HRS).
- SÁBADO 26 DE FEBRERO: COMPETENCIA AUTOMOVILISMO NOCTURNO A LAS 18:00 HRS.

Encargado Deportes indica como bien lo mencionó la directora de desarrollo comunitario están en tiempos distintos y difíciles porque aún están con la pandemia, sin embargo con el trabajo mancomunado que han tenido con las organizaciones de nuestra comuna han llegado algunos consensos para poder realizar y ejecutar estas actividades en la comunidad, obviamente, no como se hacía habitualmente en tiempos anteriores donde realizaban actividades masivas con artistas importantes en la comuna, pero sin embargo están trabajando con hartas ganas y con harto entusiasmo para poder llevar entretención a la comunidad cabrerina tanto urbana como rural, durante el mes de enero están planificando varias actividades que no solamente son desde la municipalidad sino que también son actividades que se están ejecutando en conjunto con organizaciones de nuestra comuna; iniciarán este sábado 15 con una competencia de 1/4 de MILLAS que ya están trabajando en conjunto con un club de automovilismo también apoyado por un club de Cheerleaders que es a beneficio de un viaje que ellos tienen a la ciudad de Viña del Mar que es uno de los campeonatos más grandes que existen a nivel nacional en el ámbito Cheerleaders, ya están trabajando y apoyándolos en la logística de esta actividad con algunos premios donde también están buscando colaboración, esta actividad se inicia a las 09:00 horas en el autódromo municipal donde el municipio obviamente los apoyará con toda la logística como vallas papales, amplificación, limpieza del recinto que de hecho los maestros de la dirección de obras ya está trabajando en el recinto y preparando previamente este autódromo para que tenga las condiciones adecuadas para el día sábado, el día 15 estarán con una COMPETENCIA DE VOLEIBOL en todos los recintos municipales deportivos de la comuna, en el gimnasio municipal, gimnasio Osvaldo Muñoz y en el gimnasio del liceo entre otros, como municipalidad han trabajado hace ya bastante tiempo con Esteban Parra que es el monitor deportivo que también es parte de un club importante de Vóleibol del club Scorpions el cual han trabajado de la mano hace bastantes años y confían también en su trabajo que realizarán un buen evento que se ejecutará el día sábado 15 de enero en conjunto con el día domingo 16 de enero, luego retomarán con el Comunal Cabrero un ENCUENTRO DEPORTIVO con la primera fecha del octagonal donde está participando nuestro club con mucha presencia de jugadores locales que es importante recalcar también al Comunal Cabrero en esta fase octagonal que tienen muchos jugadores cabrerinos, que obviamente están apoyando y ayudando también a fomentar la práctica de la comunidad para que sepan parte y por supuesto tengan un trampolín para llegar en algún momento al fútbol profesional que es la idea y la intención de este proyecto que se esté incorporando actividades de verano, también no hay que dejar de mencionar el PLAN REGULADOR que también será parte importante de la planificación de este verano donde todos los vecinos de la comuna tienen que ser parte e incorporarse en el Plan Regulador de Cabrero que se llevará a cabo el día sábado a las 18:00 horas; el día sábado con COMPETENCIAS TUNING y todos son invitados por supuesto para que puedan acompañar a esta institución que es nueva porque lleva trabajando en la comuna tres meses y necesita del apoyo municipal; luego el día domingo 16 de enero continúan con las actividades de 1/4 DE MILLAS en el autódromo, después se van al día viernes 21 de enero donde realizarán el LANZAMIENTO OFICIAL DE TEMPORADAS DE PISCINAS en la cual ya están trabajando en conjunto con la oficina de SENDA Previene y con los funcionarios de las piscinas municipales, también invitarán a las escuelas de fútbol ya las juntas de vecinos para que vayan con sus niños y sean parte de estas actividades en el lanzamiento de la temporada de piscinas donde está SENDA Previene, obviamente los concejales están invitados para participar de esta actividad; después pasarán al día sábado 22 de enero donde se retomará un campeonato importante comunal como es COPA CIUDAD DE CABRERO que organiza el club deportivo Las Palmas en conjunto con un programa municipal que es la COPA CIUDAD DE CABRERO donde tienen un plan importante que de hecho es uno de los premios más importantes de la región del Biobío un premio mayor que la ReCopa, entonces la motivación de los equipos está alta y de hecho ya se está trabajando en la Copa Ciudad de Cabrero año 2022 donde hay muchas ganas de los clubes de afuera por llegar a participar en nuestra comuna, entonces se jugará la semifinal del campeonato el día sábado 22 de enero a las 17:00 horas y a las 19:00 horas el segundo partido en el estadio municipal de Monte Águila; luego está la actividad el día domingo 23 de enero en el autódromo nuevamente en la comuna con otra tremenda organización de la comuna de Cabrero como es el Club de Ciclismo Social y Cultural CICLES KANO, cree que los concejales ya conocen esta organización con un tremendo dirigente don Jaime Vásquez que lleva muchos años trabajando en el rubro del Mountain Bike, MTB y que han sido parte también del proceso de realización de actividades de esta organización, han trabajado con ellos con una producción de eventos en torno al verano donde apoyaron logísticamente en una parte importante del evento en el ámbito de la cronometración de esta competencia con los chips de marcación donde ellos salen a correr en el recorrido de aproximadamente 40 kilómetros en recintos forestales, obviamente, finalizando la competencia en el autódromo municipal donde ahí la logística municipal es importante como la carpa, la mantención y por supuesto la dirección de Obras que ya está trabajando para poder dejar en condiciones el autódromo para la competencia y recibir deportistas destacados a nivel nacional porque no es una actividad regional ni provincial sino que vienen deportistas de todo el país, por los aforos tienen inscripciones limitadas no como antes que recibían 600 a 700 deportistas en actividades pasadas en el Mountain Bike donde la última actividad que convocaron tuvieron que cerrar en 250 deportistas con gente esperando si es que alguien se bajaba, así que para este municipio es un éxito poder llevar a cabo estas actividades en nuestra comuna de Cabrero; para el día sábado 29 de enero una agrupación está trabajando y preparando en conjunto con la municipalidad una TOCATA DE PERROS que es una organización animalista en donde nuestro alcalde también los apoyará, dicha actividad se llevará a cabo en la plaza de armas de Cabrero con artistas locales donde se realizarán donaciones en beneficio a la agrupación de la comuna de Cabrero para albergar y alimentar a los animalitos en situación de calle; luego pasarán al MES DE FEBRERO con las actividades de Cabrero y Monte Águila y la intención este año, y lo conversaron con los dirigentes también, es obviamente no estar con actividades tan masivas, harán actividades enfocadas en localidades, en Cabrero iniciarán el día jueves 10 de febrero a partir de las 18:00 horas en la plaza con SHOW cerrando las calles y donde tendrán FOOD TRUCK y también con un espacio infantil, con la productora estarán convocando a los show infantiles, también STAND DE CERVECERÍA con emprendedores comenzando desde las 11:00 horas con los stand abiertos a la comunidad para que los emprendedores tengan por supuesto el espacio que necesitan para poder vender sus productos y obviamente la municipalidad brindará los espacios necesarios y la comodidad para que ellos puedan llevar a cabo su trabajo, esto se

realizará el día jueves 10, viernes 11, sábado 12 y domingo 13 de febrero en la plaza de armas de Cabrero; también el día sábado 12 de febrero estarán con COMPETENCIAS DE ASADORES incorporada por supuesto en las actividades del verano Cabrerino y Monteaguilino, estarán en los SALTOS DEL LAJA el cual están buscando el lugar idóneo para poder ejecutar esta actividad donde es un placer también poder contar con asaderos tremendos de nuestro país y están en conversaciones con Sebastián Luco quien estuvo acompañándolos en septiembre y también están en conversaciones con Mister Wagyu, piensa que aquí quienes son parrilleros conocen a este tremendo asador quien tiene muchos seguidores y la verdad que les daría un realce tremendo poder llegar a un acuerdo con ellos para que los acompañe en esta actividad, convocarán a 10 parrilleros de la comuna o de los alrededores que quieran participar en esta actividad para poder ejecutar tres cortes de carne en competencia, las carnes se destinarán junto con los jurados que participarán donde obviamente todos los concejales están invitados para ser parte de degustar también de esta fina selección de parrilleros que se inscribirán en esta competencia, indica que tendrán un cordero al palo en una cocción larga de 5 horas aproximadamente y al intermedio de eso estarán con las competencias de cortes de carnes más sencillas donde tendrán que hacer algunas salsas que también sumarán puntaje al final de la competencia. **Sr. Pdte.(S)** consulta que cuando se habla de actividades en casi todos los puntos se menciona actividad en Cabrero en la plaza y actividades en Monte Águila en la plaza también, consulta qué tipo de actividades y si hay algunos grupos que van a contratar. **Encargado Deportes** responde que estarán esos 4 días en Cabrero, se contratarán grupos y artistas locales como por ejemplo, La Otra Mirada, Los Reyes del Monte, Dinastía Tropical y Los Kanarios entre otros artistas locales, obviamente la municipalidad busca apoyar e incentivar a los artistas de la comunidad y así el recurso que tienen invertirlo en nuestra gente y en los artistas no como años anteriores, porque el temor está en llenar una plaza grande y puedan tener la mirada de toda una comunidad y ser atacados como municipio por tomar decisiones que también son un poco complejas en este tiempo de pandemia, por eso quisieron optar en darle la oportunidad a la gente de la comuna y realizarla en sectores focalizados, en este caso la plaza de Cabrero y la plaza de Monte Águila. **Conc. Hernández** indica que le queda una duda porque dice en la imagen anterior decía plano regulador Salto del Laja el 13 de enero a las 11:00 horas y según programa tiene 18. **Directora DIDECO** señala que quiere aclarar que no era la presentación, se equivocaron y no la quiso cambiar en medio de, pero efectivamente comienzan con la actividad del Salto del Laja hoy día 13 a las 11:00 horas, entonces hubo un problema, pero efectivamente corresponde a la fecha que se han socializado por todas las redes sociales, solo aquí tuvieron un error relacionado con la fecha, pero es la que efectivamente está circulando por las redes sociales. **Encargado Deportes** manifiesta que es Cabrero a las 18:00 horas. **Conc. Hernández** da las gracias, porque acá decía 11:00 horas, también quiere consultar por el aporte a los Cheerleaders por este viaje, porque el encargado deportes nombró que harían un aporte municipal a los Cheerleaders. **Encargado Deportes** responde que no, lo que ellos están haciendo es que están trabajando con club de automovilismo y lo que recauden será un aporte para viajar. **Directora DIDECO** señala que lo que se materializa finalmente es el aporte que realizan en la actividad y el apoyo logístico que se brinda al desarrollo de la actividad más que el apoyo concreto en algo monetario. **Conc. Hernández** señala que lo que ellos vendan ahí o vendan de entrada eso es para ellos. **Directora DIDECO** exacto. **Conc. Hernández** da las gracias. **Encargado Deportes** señala que luego de esta actividad del Salto del Laja estarán también con una actividad de CUECA CHORA EN EL SECTOR DEL SALTO DEL LAJA donde vienen 120 participantes a nuestra comunidad que es un programa a través de Cultura. **Directora DIDECO** indica que se hace un campeonato nacional de Cueca Chora en la comuna de Talcahuano y lo que hace la producción de este evento es trasladarse a comunas aledañas a visitar y a generar una exhibición para los vecinos, entonces en esta oportunidad a través del apoyo y la gestión que hizo el concejal Pellón tuvieron contacto con esta productora con una serie de reuniones y finalmente se resolvió realizar la actividad en el Salto del Laja donde vienen los campeones a realizar una exhibición de Cueca Chora, además realizan otras danzas nacionales, esa es la idea de poder presentarla en una localidad que sea de interés turístico y pensaron que en el Salto del Laja era el mejor escenario, además que a ellos en lo particular les motivó bastante la idea de asistir al Salto del Laja porque no todo el mundo lo conoce, porque además honestamente se aseguran un público importante que está presente cautivo, cree que estará súper grato de recibir esta exhibición que se realizará el día 11 a las 18:00 horas en el sector que corresponde a la comuna de Cabrero, también están trabajando con la dirección de Obras para mejorar las condiciones logística y poder recibir de mejor forma a los visitantes que vienen ese día. **Conc. Pellón** señala que en cuanto a lo mismo hicieron una visita en el sector obviamente con personal municipal y vieron ciertas condiciones que sería bueno mejorar en cuanto a primero que nada la limpieza en el sector que obviamente está el pasto seco y está largo con zarza, entonces es necesario dar una buena impresión con este gran evento que será transmitido también por el canal que tiene este evento así que será transmitido para todo Chile y el mundo. **Directora DIDECO** indica que ya tienen coordinado con el director de Obras. **Director DOM** saluda a los señores, señala que no solo la manifestación de los concejales en algunas sesiones se toman conocimiento y se ven como bien dice concejal Pellón en las visitas a terreno, comentar que esta semana han estado realizando distintas mejoras en el Salto del Laja, así es que también tendrán la oportunidad de verlo y al día de hoy ya se cortó el pasto de la superficie donde se realizan las actividades, en los próximos días harán las acciones necesarias para el mejoramiento y reparación de las graderías y del escenario así es que tienen tiempo para poder hacerlo, pero las mejoras iniciales ya comenzaron en esta semana a realizarlas, lo que es pintura y demarcación de los lugares de estacionamientos, esta semana también estaban pintado y mejorando algunas barreras de los accesos, continuando hoy día y ya se realizó a esta hora el corte de pasto que efectivamente ya estaba muy alto, pero están avanzando y les queda ahora el tema de los escenarios y las graderías. **Encargado Deportes** indica que para continuar con las actividades del fin de semana del 12 y 13 de febrero seguirán con el DÍA DE LOS ENAMORADOS el día 14 de febrero, estarán en la plaza de Monte Águila realizando una actividad con un grupo obviamente local, estarán con un souvenir para la gente que llegue a presenciar esta actividad y por supuesto con algunas competencias con premios para las parejas que lleguen y quieran ser parte de esta actividad en el día de los enamorados el 14 de febrero, prontamente continuarán con las actividades en Monte Águila los días 17, 18, 19 y 20 de febrero en la plaza de Monte Águila donde estarán nuevamente con los STAND desde las 11:00 horas y en la tarde estarán con la presentación del GRUPO ARTÍSTICO de nuestra comuna, también habrá

VENTA DE ARTESANÍA, actividades para los más pequeños donde estarán coordinado un SHOW ARTÍSTICO como el Perro Choccolo o similares a ellos para poder optar con actividades para nuestros menores, el día domingo 20 de febrero estarán con una actividad que será la CORRIDA REGIONAL DE 12K que se realizará a las 11:00 horas, será apoyada por carabineros por la logística que esto implica, se llevará a cabo en la plaza de Cabrero, partiendo desde la plaza de Cabrero hasta la plaza de Monte Águila, luego volverán a la plaza de Cabrero donde están pensando en realizar un término de actividad con un COLOR RUN, con ZUMBA, con un DJ que estará amenizando esta actividad y hacer la premiación con dinero en efectivo que lo están coordinando con el equipo de la organización para motivar también a quienes quieran venir a participar y también se dejarán cupos limitados para esta actividad, se están reuniendo con el equipo de emergencia sanitaria para que ellos les den los aforos para poder llevar a cabo esta actividad y no cometer errores el día de mañana en los aforos y en la participación que esto conlleva en la logística, un actividad donde deben estar coordinados con carabineros para poder ingresar hacia la ruta de Monte Águila que ya lo han realizado en otras oportunidades y no han tenido problemas esperando que esta no sea la ocasión, por lo mismo están coordinando ya previamente toda la actividad y la logística para llevar a cabo esta linda actividad, la verdad que han estado sondeando con clubes de Concepción para que los apoyen a la convocatoria que es importante el éxito de la actividad y ellos también tienen varias instancias donde han participado con organizaciones y serán parte de esa organización con un grupo donde registran toda la marcación de esta actividad, así es que ya se están preparando para el día 20 de febrero para que sea una de las actividades importantes de la región y es la primera que ejecutarán en la comuna de Cabrero que son los 12 kilómetros, la idea es poder patentarla en la comuna de Cabrero y la gente el día de mañana pueda llegar a participar en las actividades de verano de la comuna de Cabrero; luego el día 26 de febrero estarían finalizando las actividades de verano con una ACTIVIDAD DE AUTOMOVILISMO con un tremendo club de nuestra comuna como lo es el club CDACA que preside don Víctor Gutiérrez, llevan varios años realizando esta actividad nocturna y será un placer y un privilegio trabajar con don Víctor que tiene una organización importante en la comuna de Cabrero, dicha actividad se realizará a las 18:00 horas donde estarán con la carpa municipal y toda la logística que esto conlleva como preparar y pintar la pista, reparación de los baños y varias más que están trabajando con la dirección de Obras, así es que están esperando que todas las actividades salgan de buena manera y esperar el apoyo por supuesto de los señores concejales y la participación de la comunidad que es importante que se sumen a estas actividades, ya están trabajando con el diseñador gráfico en la difusión de cada una de las actividades para empezar a publicarlas y que los vecinos sean parte también de las actividades de la comuna, del día 24 al 28 de enero también estarán inscribiendo en la oficina de cultura en la biblioteca municipal para los niños, niñas y jóvenes de 10 a 18 años de edad para un TALLER DE TEATRO que se ejecutará, este es un programa de cultura que se llevará a cabo durante el mes de enero para invitar a nuestros pequeños a ser parte de algunas actividades veraniegas que tendrán a través de la oficina de cultura. **Directora DIDECO** señala esto es en conjunto con la agrupación Perfiles y Siluetas de la comuna de Los Ángeles. **Encargado Deportes** indica que además de estas actividades el día de hoy se reunieron con tres sectores rurales de la comuna TAPIHUE, CHARRÚA y PILLANCÓ porque ellos quieren realizar también el marco del verano Cabrerino actividades en su sectores con SHOW ARTÍSTICOS y artistas locales obviamente para amenizar esta actividad realizando competencias, campeonatos y rayuela entre otros, le dieron hasta el día martes para que puedan presentar sus propuestas y poder empezar a trabajar en la logística de sus actividades, finalmente agregar que es un placer poder acompañarlos en esta sesión de concejo presentando estas que serán las actividades preparadas para los meses de enero y febrero del 2022. **Sr. Pdte. (S)** consulta si se llevará a cabo alguna fiesta costumbrista. **Directora DIDECO** responde que no, todas las actividades relacionadas en el marco de las ferias costumbristas por lo menos en enero y febrero no, evaluando lo que pase con el tema de pandemia, lo otro que quisieron también fue darle harto empuje en la colaboración con otras organizaciones y aprovechar que hay otras organizaciones muy motivadas a participar en actividades, entonces quisieron fortalecer más la alianza con las organizaciones y algunas actividades deportivas considerando que Cabrero tiene un tremendo impulso relacionado al ámbito deportivo canalizándolas a través de las actividades que mencionó el encargado de Deportes.

Sr. Pdte.(S) ofrece la palabra a señores concejales. **Conc. Rodríguez** señala que le gustaría que le entregaran una copia al término de la sesión de concejo municipal, por favor. **Encargado Deportes** indica que no hay inconvenientes. **Conc. Pellón** consulta cómo se harán estas competencias de maratón 12K, consulta si esto será con ida y regreso aun mismo punto. **Encargado Deportes** responde que será a un mismo punto, la idea es salir de la plaza de Cabrero y llegar a la plaza de Monte Águila para volver a la plaza de Cabrero, finalizando todo en el escenario el cual estará montado en la plaza de Cabrero. **Conc. Pellón** consulta cuántos kilómetros tienen de Monte Águila a Cabrero. **Encargado Deportes** responde que son 12 kilómetros de ida y vuelta, la categoría será en damas y varones. **Conc. Pellón** señala que este inflable que se habló hace un tiempo atrás, consulta si ya está. **Directora DIDECO** responde que están en eso, pero la idea es tener obviamente todo lo que está relacionado con la señalética de todas las actividades, no sabe como se denomina técnicamente. **Encargado Deportes** señala que es el arco inflable. **Directora DIDECO** indica que es el arco, la meta o punto de salida, pero está considerado porque marca una identidad de la comuna y que es necesario tenerla considerada en todas las acciones que se realicen. **Conc. Pellón** consulta que dentro de todo el programa no se considera la escuela de tenis que comienza en febrero. **Encargado Deportes** responde que quiere comentar que todos los talleres deportivos parten el 1 de febrero que también serán parte obviamente de las actividades, pero son actividades anuales porque inician el 1 de febrero con los 54 talleres deportivos enmarcados entre ellos el tenis y todas las disciplinas que llevan a cabo anualmente. **Conc. Bustamante** consulta si se tomará alguna medida por ejemplo en el trayecto de los 12K en el puente donde está el corte de la ciclovía porque quizás para los competidores sería un riesgo el tema vehicular, consulta si hay alguna medida a lo mejor por el borde, no sabe con algún cono o alguna barrera. **Encargado Deportes** responde que como les comentaba anteriormente se realiza una actividad hasta Monte Águila y carabineros es clave para el municipio, por eso comentó que están en coordinación con el capitán de carabineros porque en la actividad que realizaron anteriormente que fue una cicletada cortaron la calle entre Monte Águila y Cabrero donde carabineros les ayudó para que la entrada a Monte Águila fuera por la carretera, entonces quedaba un punto fijo de carabineros a la entrada del ingreso a Monte Águila

enviándolos directo a dar la vuelta por la ruta 5 Sur, la idea es poder realizar y tramitar esa misma iniciativa para estos 12K. **Sr. Pdte. (S)** consulta si hay alguna otra duda, consulta o inquietud. **Conc. Pellón** indica en cuanto a la hidratación para los competidores, consulta si se trabajará con empresas externas o con apoyo de Essbío. **Encargado Deportes** responde que no, todo esto está incorporado en la producción del verano Cabrerino como hidratación, poleras, jockey, morrales y todo lo que eso conlleva en una actividad de esta índole, ya sea la corrida de 12K, competencia de asadores, SENDA Previene con su lanzamiento de verano, todas estas actividades vienen con sus recursos para motivar e implementar también a la gente que sea parte de esta actividad. **Conc. Pellón** impecable. **Sr. Pdte.(S)** consulta a los señores concejales si está todo claro. **Sres. Concejales** responden que sí.

No habiendo más consultas, **Sr. Pdte.(S)** da por finalizada la sesión siendo las 16:20 horas, espera que tengan todos una linda jornada.


MUNICIPALIDAD DE CABERINO
SECRETARIO MUNICIPAL
SOFÍA REYES PILSER
SECRETARIA MUNICIPAL
MINISTRO DE FE